
平成１９年 萩市議会１２月定例会 

一般質問通告者 

質問順序 議席番号 通   告   者 摘   要 

１ ２３ 藤 田 克 弘 
１２月３日午前 

２ ８ 近 江 郁 宣 
 

３ ２７ 諸 岡  二 
     午後 

４ １６ 世 良 眞名夫 
 

５ １９ 中 村 洋 一 
 

６ ２４ 丸 田 勘 次 
 

７ ２６ 守 永 忠 世 
１２月４日午前 

８ １１ 小 林 正 史 
      

９ ２ 岡   通 夫 
午後 

１０ １ 大 村 赳 夫 
 

１１ ２５ 宮 内 欣 二 
 

１２ １３ 左 野 忠 良 
１２月５日午前 

１３ １２ 斉 藤 眞 治 
 

１４ ２１ 西 元   勇 
     午後 

１５ ７ 江 原 任 子 
 

１６ ２８ 横 山 賢 治 
 

 



質問順位 １ 質 問 者   藤 田 克 弘  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．集落環境整備事

業について 

１．大井浦地区漁業集落環境整備事業の促進について 

２．市民病院の経営

について 

１．現在の経営状況についてどのように分析しているか 
  （問題点は） 
２．今後の経営の見通し、在り方について 
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質問順位 ２ 質 問 者   近 江 郁 宣  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．道路問題につい

て 
１．地域間(旧市町村間)連絡網の整備について 

２．観光問題につい

て 
１．楫取素彦旧宅跡地について 
２．ワンコイントラストを廃止し定額有料制への移行につい

て 
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質問順位 ３ 質 問 者   諸 岡  二  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．市の職員の服務

規程について 
１．職員等の分限・懲戒処分 
 （１）処分の基準の公開 

２．野村市政の１４

年目を振り返って 
１．実績と評価 

３．萩市のまちづく

りについて 
１．企業誘致のための条件設定について 
２．観光客増員のための「道」について 

  

 3
 



質問順位 ４ 質 問 者   世 良 眞名夫  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．行政改革問題 １．取り組み状況と今後の取り組み方針は 

２．萩柑きつ試験場

問題 

１．移管に伴う試験場は 

３．人口定住対策問

題 

１．結婚相談所の開設を 

４．県有地問題 １．萩商港の利活用について 

５．教育問題 １．体験活動の充実 
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質問順位 ５ 質 問 者   中 村 洋 一  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．新図書館・児童

館建設基本計画（案）

について 

１．計画（案）について 
２．施設の配置計画の見直しはできないのか 
３．プレーパークの配置の必要性について 

１．多重債務問題に

ついて 
１．より積極的な行政対応について 
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質問順位 ６ 質 問 者   丸 田 勘 次  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．道路行政につい

て 
１．都市計画道路「今魚店金谷線」と「玉江新川線」（国道

１９１号の一部）の整備について 
２．高規格幹線道路網の整備について 
 （１）国道１９１号「萩三隅道路」の進捗状況と今後の取

り組みについて 
 （２）「萩東道路」の整備について 
  ①国の中期計画の基本的な考え方について 
  ②中期計画における位置づけについて 
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質問順位 ７ 質 問 者   守 永 忠 世  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．全国学力テスト

の調査結果について 
１．全国、山口県、萩市の現状について 

２．在宅介護支援に

ついて 

１．在宅介護者（家族で介護をされる人）の支援について 
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質問順位 ８ 質 問 者   小 林 正 史  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．新図書館につい

て 
１．コミュニティの場として活用しては 

２．財政運営につい

て 
１．２０年度の運営方針 
２．遊休地の処分・活用 
３．第３セクターの在り方 
４．ミニ公募債 

３．道路・河川管理

について 
１．生活道路の整備・管理について 
２．河川のしゅん渫について 

４．保育事業につい

て 
１．少子化に対する事業展開について 
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質問順位 ９ 質 問 者   岡   通 夫  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．農業行政 １．地域農業の確立について 

 （１）地域ぐるみの安全、安心な農産物生産について 
 （２）萩地域の畜産振興について 

２．福祉行政 １．療養病床削減にかかる萩市の対応や支援について 
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質問順位 １０ 質 問 者   大 村 赳 夫  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．道路行政につい

て 
１．国交省道路整備中期計画素案について所感を聞く 

２．医療行政につい

て 

１．出産・脳梗塞など急性期医療の充実を望む 
２．Ｃ型肝炎ウイルス治療費の公費助成を望む 

３．図書館建設計画

について 
１．身の丈にあった計画策定を望む 

４．市有地の適切な

管理について 
１．江向八丁筋にある寄付財産（土地等）の有効利活用を望

む 
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質問順位 １１ 質 問 者   宮 内 欣 二  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．農業農村崩壊を

食い止めるための対

策をどう進めるか 

１．萩市農業の活性化へどのような道筋を示すか 
２．集落営農組織への支援 
３．零細農家への支援 
４．価格保障、所得保障制度への取り組み 

２．住民自治をどう

進めていくか 
１．住民自治をどう進めていくか 
２．地域自治区を考える必要はないか 
３．地域ごとに権限や予算配分する考えはないか 
４．地域リーダーの育成はどのように進めるか 

３．農業委員会の今

後の体制について 
１．統合後の体制をどう考えているか 
２．事務所の位置はどこにするのか 

４．後期高齢者医療

制度の見直し改善に

ついて 

１．保険料の見通しと減免制度の創設について 
２．保険料引き下げのための手法について 
３．保険証の取り上げについて 
４．住民の声を反映させる仕組みづくりについて 
５．国への要望活動について 
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質問順位 １２ 質 問 者   左 野 忠 良  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．離島防火対策に

ついて 

 

２．見島の老人福祉

推進について 
 

３．離島航路につい

て 
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質問順位 １３ 質 問 者   斉 藤 眞 治  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．商工・観光行政

について 
１．萩市新堀駐車場の利用促進及び将来展望 
（１）運用の見直しと将来展望 

２．「まぁーるバス」のコースの将来計画 
（１）ニーズに応えるコース設計の見直し 

３．萩まちじゅう博物館構想の将来計画 
（１）サテライトとしての萩駅の位置づけ 

２．教育・福祉行政

について 
１．屋外大型遊具・教材について 
（１）屋外大型遊具・教材の管理及び安全チェック 

３．総務（人事･組織）

行政について 
１．保育園における安心できる職員等の配置 
（１）職場の実態と人事配置 

２．萩市人材育成基本計画の内容の開示 
（１）人材育成基本計画の進捗状況 
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質問順位 １４ 質 問 者   西 元   勇  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．地震に強い町づ

くりについて 
１．耐震診断・耐震改修補助制度の利用状況について 
２．今後の取り組みについて 

２．広域化した市の

拠点づくりについて 

１．若者向け市営住宅の建設について 

３．国道１９１号の

整備について 

１．大井橋の拡幅について 
２．緊急時の迂回路としてのバイパスの建設について 
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質問順位 １５ 質 問 者   江 原 任 子  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．観光行政につい

て 
１．歴史的観光資源の保全・整備について 
 （１）堀内地区及び隣接地域の歴史的観光資源の保全・整

備について 
２．観光めぐりのドライバーに優しいおもてなしを 
 （１）観光アクセス道路に名勝旧跡への案内表示について 
 （２）萩城跡入り口周辺の道路・駐車場の整備について 

１．寄付条例の導入

について 
 自治体にとっての自主財源を確保すると同時に、住民参加

型の施策推進を促す効果もあるといわれる寄付条例を導入

する動きが近年拡大しています。 
合併後の厳しい財政状況を踏まえ、萩市においても市民の

ニーズが直接反映される、寄付条例の制定について取り組ま

れる考えはないかお尋ねします。 
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質問順位 １６ 質 問 者   横 山 賢 治  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．市政運営につい

て 
１．副市長制度をどのように市政に活用するのか 
２．付加価値行政の推進について 
 （１）地域連携について 
 （２）職員意識の高揚について 

  

 


